



2025年12月18日
JR北海道釧路支社

釧網線・花咲線の運転再開予定について

12月14日からの発達した低気圧による雪害の影響により、列車の運転を見合わせていた釧網線及び花咲線の運転再開予定についてお知らせいたします。

ご利用のお客様には、ご不便・ご迷惑をおかけしておりますことをお詫びいたします。

＜釧網線＞

多数の倒木や湿性の大雪の影響により、除雪に時間がかかり全線で運転を見合わせています。災害状況などから釧路～川湯温泉間と川湯温泉～網走間で運転再開予定期が異なります。

1. 釧路～川湯温泉間

多数の倒木や湿性の大雪の影響により、運転を見合わせていましたが、倒木の除去作業・除雪作業及び踏切の安全確認が終了する目途が立ったことから、以下のとおり、運転を再開する予定です。

○運転再開予定

12月19日（金）16時頃から

2. 川湯温泉～網走間

大雪の影響で災害箇所に入ることができず、詳細な被災状況の確認に時間がかかっていること、また被災箇所が多く倒木の除去作業・除雪作業及び踏切の安全確認に時間がかかっていることから、運転再開の目途が立っておりません。

※運転再開予定は目途が立ち次第、お知らせいたします。



札弦～清里町間

茅沼～標茶間

<花咲線>

多数の倒木や湿性の大雪の影響により、全線で運転を見合わせていましたが、倒木の除去作業・除雪作業及び踏切の安全確認が終了する目途が立ったことから、以下のとおり、運転を再開する予定です。

○運転再開予定

12月20日（土）始発から



別保～上尾幌間

※倒木の除去作業や除雪作業の進捗により、運転再開予定が変更になる場合があります。
その際は改めてお知らせします。